

Nombre de alumno: Francisco Guzmán Rueda

Nombre del profesor: Hugo Adalberto santiesteban Paniagua

Nombre del trabajo: ensayo sobre la contabilidad nacional

Materia: macroeconomía

Carrera: Contaduría publica

Grado: sexto cuatrimestre

Ocosingo Chiapas a 31 de mayo de 2020.

LA CONTABILIDAD NACIONAL

La contabilidad nacional, se encuentra realmente entre los grandes inventos del siglo xx. Así el PIB muestra un panorama global de la situación de la economía nacional ya que permite al presidente, al Congreso y al banco central averiguar si la economía está en disminución o presenta un aumento, si necesita un impulso o debe controlarse levemente o si amenaza una grave recesión o una grave inflación. El PIB y los datos relacionados con él son como faros que ayudan a las autoridades económicas a llevar a la economía por el camino que permite alcanzar los objetivos del país. Por otra parte, la teoría macroeconómica no podría avanzar sin el PIB y otros indicadores de la producción nacional. Éstos nos permiten abordar las principales cuestiones de la macroeconomía, entre las cuales se encuentran el crecimiento económico, el ciclo económico, la relación entre la actividad económica y el desempleo y la medición de la inflación y sus determinantes. Muchas personas han criticado seriamente la utilización del PIB como único indicador del bienestar. Una de las principales críticas es que el PIB sólo contabiliza los bienes y servicios que se compran y se venden en los mercados tienen en cuenta los efectos que genera como la contaminación. Los elementos de la contabilidad del ingreso y el producto nacionales se determinan midiendo el PIB y distinguiendo el PIB real y el nominal con sus principales componentes. Puede medirse como un flujo de productos o como una suma de ingresos. Para demostrar las diferentes maneras de medirlo, comenzamos considerando que nuestra economía sólo produce bienes de consumo, que son artículos comprados por las economías domésticas para satisfacer sus deseos. El enfoque del flujo de productos. Todos los años el público consume una amplia variedad de bienes y servicios finales: bienes como manzanas, naranjas y pan; servicios como los sanitarios y los de las peluquerías. Sólo incluimos los bienes finales; es decir, los bienes comprados y utilizados en última instancia por los consumidores. Las economías domésticas gastan su ingreso en estos bienes de consumo. Sumemos todos los pesos gastados en estos bienes finales de consumo y llegaremos al PIB total de esta economía simplificado.

Así pues, en nuestra amplia economía, podemos calcular fácilmente el ingreso o producto nacional como la suma del flujo anual de bienes y servicios finales con todos los demás bienes finales. El producto interno bruto es el valor monetario total del flujo de productos finales que produce el país. Utilizamos los precios de mercado para valorar las diferentes mercancías. Los precios de mercado son el patrón de medida porque los precios reflejan el valor económico relativo de los diversos bienes y servicios. Es decir, los precios relativos de los diferentes bienes reflejan cómo valoran los consumidores sus últimas unidades de consumo de estos bienes. Por lo tanto, la elección de los precios de mercado como ponderaciones de los diferentes bienes no es arbitraria; en una economía de mercado que funcione perfectamente, los precios reflejan la satisfacción relativa que reporta cada bien a los consumidores. Así pues, la segunda manera de calcular el PIB es como el total de ingresos de los factores salarios, intereses, alquileres y beneficios que son los costos de producción de los bienes finales de la sociedad. Todos los datos de la contabilidad nacional, los economistas del Estado se basan en una amplia variedad de fuentes, incluidas las encuestas, las declaraciones del impuesto sobre la renta, las estadísticas de ventas al por menor y los datos sobre el empleo. La fuente de datos más importante es la contabilidad de las empresas. La contabilidad de una empresa o de un país es un registro numérico de todos los flujos productos, costos, etc. de un determinado periodo. La contabilidad nacional suma simplemente los productos y los costos para obtener los dos indicadores del PIB.